

Le président cubain réaffirme l'engagement de son pays en faveur des droits de l'homme



La Havane, 24 nov (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a ratifié vendredi l'engagement de son pays à aborder toute question relative aux droits de l'homme sur la base du respect mutuel et de la coopération.

Le président a fait cette déclaration lorsqu'il a reçu vendredi le représentant spécial de l'Union européenne pour les droits de l'homme, Eamon Gilmore, qui s'est rendu dans la nation caribéenne pour participer au quatrième dialogue sur le sujet, qui fait partie de l'accord de dialogue politique et de coopération entre la nation caribéenne et le bloc intégrationniste.

Selon un reportage de la télévision nationale, M. Díaz-Canel et M. Gilmore ont examiné les résultats de la courte mais intense visite du fonctionnaire européen, en particulier les résultats du IVe dialogue, qu'ils ont qualifié de contribution importante au renforcement des liens bilatéraux.

Le chef d'État a souligné que le séjour du représentant de l'UE à La Havane confirme le niveau actuel des relations politiques et de la coopération.

Dans le cadre du cycle de dialogue, plusieurs accords ont été conclus sur des échanges techniques et des projets de coopération dans divers domaines des droits de l'homme (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/340386-le-president-cubain-reaffirme-lengagement-de-son-pays-en-faveur-des-droits-de-lhomme>



Radio Habana Cuba